

Inserción

Orientadores Educacionales: Una deuda del Mineduc

Los orientadores educacionales enfrentamos discriminación e invisibilización por parte del Mineduc, lo que debilita nuestro rol en el acompañamiento integral de los estudiantes. A pesar de compromisos oficiales, esta institución no ha publicado ni difundido nuestros roles y funciones como profesores técnicos en orientación, perpetuando el desconocimiento y la confusión en las comunidades educativas.

Esta situación limita el reconocimiento y la valoración de nuestra labor, afectando la respuesta a las necesidades formativas de niños, niñas y jóvenes.

Solicitamos transparencia, cumplimiento de la Resolución Exenta N° 2076 y la publicación de los documentos comprometidos. Reconocer y fortalecer la orientación educacional es clave para la equidad y el desarrollo integral de las nuevas generaciones.

El orientador educacional es un pilar importante como guía y apoyo para el desarrollo personal, social y académico de los estudiantes.

FENORED - <https://www.fenored.cl>